



FF Althofen

Kärntner Ehrenkreuz für Lebensrettung

Klagenfurt, Guttaring Am 25. Oktober des Vorjahres retteten die Atemschutztrupps der FF Althofen und der FF Guttaring eine Pensionistin und eine Jungfamilie aus einer brennenden Wohnung am Hauptplatz in Althofen. Für diesen Einsatz wurden die Lebensretter von LH Gerhard Dörfler mit dem Kärntner Ehrenkreuz ausgezeichnet: OBI Andreas Ladstätter (Guttaring), HFM Günther Ruhrmann, HFM Peter Michael Lachowitz, FM Karin Wenzl, HBI Johann Delsnig (Althofen).



KK

Neue Dressen für Kraiger U12 und U14

Frauenstein Große Freude beim Nachwuchs des SV Kraig unter Leiter Klaus Ertl: Ingeborg Jabornig, Niederlassungsleiterin der Firma Fielmann in Klagenfurt, sponserte der U10 neue Dressen. Für die U14 (Bild) stellte Alfred Kirschner, Geschäftsführer der Firma Kirsch Entfeuchtungsanlagen, neue Dressen zur Verfügung. So ausgestattet, steht einer erfolgreichen Saison nichts mehr im Weg.



KK

Ein perfektes Dinner für zehn

St. Veit Eine besondere Aktion gibt es jetzt im SeneCura-Pflegezentrum: Zweimal pro Woche dürfen sich die Bewohner selbst als Küchenchef an den Herd stellen und zehn Seniorinnen und Senioren sowie Angehörige zum Dinner einladen.

Senioren sind flott unterwegs

Althofen Zu einer exklusiven Führung in die Brauerei Hirt waren die Pensionisten des Seniorenclubs Althofen geladen. Dabei erfuhren sie alles über die Produktion des Gerstensaftes. Ein Brauereigulasch und ein Bier rundeten den Tag ab. Organisator des Ausflugs war Vzbgm. Alexander Benedikt.



KK

Fantasie war mehr als nur gefragt

St. Jakob/Rosental Begeistert von der Show der »Herrlichen Damen« im örtlichen Kulturhaus zeigten sich nicht nur die Besucher, sondern auch der Kulturreferent der Marktgemeinde, Vzbgm. Robert Hammerschall. Für besonderes Aufsehen sorgten die Haarkreationen der »Damen«.



KK